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Scuola Media “Antonio Gramsci” 
 

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 2  – 1 Febbraio 2019 
 

In data venerdì 1 febbraio 2019, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo 

della Scuola Gramsci, si riunisce per la seduta di insediamento il Consiglio degli Studenti della 

Gramsci, con il seguente ordine del giorno: 1- Arredi e condizioni dei bagni e degli spogliatoi 

femminili della palestra; 2- conseguenze collettive dei comportamenti individuali; 3- luoghi e 

modalità di svolgimento della ricreazione; 4- distributore di merendine; 5- organizzazione degli 

orari dell’orchestra; 6- compilazione del registro scolastico elettronico da parte dei docenti. 

 

Sono presenti: *** 

Sono assenti: *** 

 

Conclusa la verifica delle presenze si passa ad affrontare l’ordine del giorno. Modera la riunione 

la professoressa Martini; il professor Dal Poggetto è assente per motivi di salute.  

Svolge le funzioni di segretario ***. 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

1) I consiglieri *** chiedono che venga sistemato uno specchio (ben fissato!) sui muri degli 

spogliatoi, che i bagni vengano dotati di carta igienica e di cestini per l’immondizia, mentre la 

consigliera *** chiede che venga fornito il sapone. 

2) I consiglieri *** fanno presente che spesso, in classe, comportamenti negativi di alcuni 

ricadono su tutti con conseguenze sgradevoli, pertanto invitano gli insegnanti a prestare 

maggiore attenzione nell’individuazione dei responsabili. 

3) I consiglieri *** avanzano la richiesta che sia possibile trascorrere la ricreazione sui due piani, 

e, talvolta, in giardino. Il consigliere *** riconosce la difficoltà dei professori nell’esercitare in 

queste condizioni la sorveglianza. La professoressa Martini risponde che il problema è già stato 

sollevato, ma che i docenti non hanno aderito alla richiesta visti i problemi della gestione della 

cosa. 

4) Il consigliere ***  chiede che vengano sistemati un distributore di merendine per piano. La 

professoressa Martini mostra la difficoltà della cosa sia per lo scarso valore nutritivo di questi 

cibi, sia perché le macchinette sono spesso soggette a furti. 

Gli altri punti all’ordine del giorno vengono rimandati alla prossima seduta. La seduta termina 

alle ore 11:55. 

 

Il segretario 


